

○5月29日（木） 【2年生「ふるさと奥出雲講座」を実施しました！】

5月29日（木）に、2年生は「岩屋寺（奥出雲町中村）」に出かけて、「ふるさと奥出雲講座」を実施しました。2年生がこの学習に取り組むのは、岩屋寺に伝わる仁王像にまつわる歴史を通じて、ふるさと奥出雲の歴史・文化等についての知識を深めるとともに、奥出雲の魅力を再発見することを目指しています。また、現在開催中の大阪・関西万博のオランダ館と連携して、会場内でのイベントに出演するために必要な、基礎知識や題材を得るための学習を目指して実施しました。

今回は、岩屋寺の歴史に詳しい講師の方と、仁王門のプロジェクトに関わっておられる講師の方全5名の外部講師の方々にご協力をいただきました。岩屋寺へ登る途中の「参道」「仁王門」「石仏」等について説明を聞きながら、急峻な参道を登りました。ようやくたどりついた本堂では、普段入ることができない内部にも入らせていただき、色々な説明を聞かせていただきました。岩屋寺の変遷を聞きながら、地元奥出雲の遙かな歴史に思いをはせることができました。今回の学習で体験したことを活かして、大阪・関西万博でのイベントに向けて準備を進めていきたいと思います。



岩屋寺の山門に設置されていた「仁王像」がオランダとの架け橋になって、大阪・関西万博でのイベントにつながっています。生徒たちにとって貴重な体験になるよう外部講師の方と相談をしていきたいと思ひます。また、今回の学習の様子は、情報奥出雲で紹介予定ですので、お楽しみに。

